



Gunter Geweke und sein Saxofon sind aus dem Seelzer Ortsbild nicht wegzudenken.

Remmer

## Stimmen, Streicher und Saxofone bei 12xK

Musikschule eröffnet Veranstaltungsreihe in der St.-Barbara-Kirche

VON ANKE LÜTJENS

**HARENBERG.** Ein kunterbuntes Manifest – so heißt das Auftaktkonzert der Veranstaltungsreihe 12xK. Die Musikschule Seelze präsentiert am Dienstag, 12. Januar, um 19 Uhr, in der St.-Barbara-Kirche, Harenberger Meile 31, einen Querschnitt ihres Programms.

Die Musikschule bietet ihren Schülern ein Lernangebot quer

durch die Musik, was auch die unterschiedlich ausgebildeten Künstler des Abends zeigen. „Es wird bestimmt ein abwechslungsreicher und unterhaltsamer Abend“, versprechen die Organisatoren. Dafür sorgen Stimmen, Streicher, Saxofone und Gitarren.

Mit von der Partie sind der Fiddle-Club mit zwölf Streichern, das zehnköpfige Gitarrenensemble und MeliMelo mit sieben Mitgliedern. Seinen allerersten Auftritt hat das fünfköpfige Ensemble Saxoswag. Dabei handelt es sich um Saxofonspieler im

Alter von 13 Jahren. Der Leiter der Musikschule, Gunter Geweke, wird es sich sicherlich nicht nehmen lassen, im Laufe des Abends sein Saxofon ebenfalls erklingen zu lassen. Auf dem Programm stehen Stücke vom 17. Jahrhundert bis heute. Jede Gruppe spielt rund 20 Minuten, nach zwei Auftritten gibt es eine Pause.

**i** Das Konzert beginnt am Dienstag, 12. Januar, um 19 Uhr in der St.-Barbara-Kirche in Harenberg, Harenberger Meile 31. Der Eintritt ist frei, es wird eine Kollekte durchgeführt.

